

COMPANEROS:

Es necesario que tú que estas de una u otra forma apoyando el movimiento estudiantil, estes informado de los últimos sucesos ocurridos en torno al problema de la expulsión de cuatro compañeros, medida esta que afecta directamente y pretende impedir la libertad de pensamiento y organización que tanto necesitamos los estudiantes en la UCA para hacer valer nuestros derechos.

Como es de todos ya sabido, en la Asamblea General de estudiantes de Ciencias Del Hombre y de la Naturaleza se nombró una comisión que tomó el nombre de "Comisión Pro-defensa del movimiento estudiantil". Este organismo tiene el objetivo de velar porque se lleve adelante los acuerdos tomados en la Asamblea, con el fin de lograr que se deje sin efecto la expulsión y reingresen los compañeros; es así como la semana pasada la comisión entregó un pliego de peticiones al Rector de la UCA, donde luego de plantear ciertas consideraciones se pide una nueva reunión del Consejo Superior Universitario a fin de que se reconsidere la medida, tomando en cuenta muchos datos y factores que no han sido considerados. Sin embargo hasta el momento las autoridades no han contestado ni positiva ni negativamente a la comisión.

Esta comisión cuenta con el respaldo tanto de los estudiantes como de nosotros la junta directiva, ya que sus objetivos son justos y de esto todos estamos concientes; pese a las diferencias ideológicas que hay entre el estudiantado, la movilización del jueves 26 fue una muestra clara de el apoyo y decisión de lucha que tiene el estudiante ante la represión que sufre el movimiento estudiantil.

Pero no solo los estudiantes estamos concientes de la injusta medida tomada por las autoridades, tambien los sectores progresistas de entre los docentes han tomado postura. Luego de que las autoridades les obligaron a leer en horas de clase el informe emitido por la Secretaria de Comunicaciones y ante la protesta de algunos estudiantes -como fué el caso que se dió en Ciencias Políticas-, los profesores tuvieron que disculparse, explicar "que era un orden" y proceder a leer el informe. Hechos como este han hecho surgir la voz del docente, que normalmente nunca oimos en nuestra Universidad; y así en dias pasados se pronunció formalmente el personal docente del departamento de Letras, pidiendo tambien a las autoridades la reconsideración de la medida tomada.

Todo esto deberia bastar para que las autoridades se convencieran de lo errado de su política hacia el movimiento estudiantil, para que comprendieran que no es posible "tapar el sol con las manos"; la organización es una necesidad que surge ante las condiciones materiales de la U.C.A. y no es la voluntad de los cuatro compañeros expulsados.

Sin embargo a excepción de algunas reuniones "secretisimas" que se han llevado a cabo con el cuidado necesario para no mostrar que estan vacilantes. Las autoridades no han aceptado y mucho menos pedido - un dialogo para reconsiderar la medida, lejos de esto algunos señores de entre las autoridades, como el secretario general de la Universidad, amenazan abiertamente a los miembros de la junta directiva de esta so-

ciudad, mediante cartas, donde se nos advierte que el Consejo Superior Universitario nos puede penar por usar megafonos, por pegar propaganda, por gritar y por quien sabe cuantas cosas más.

Es necesario preguntarse a quién dañan estas actividades? acaso "la tranquilidad y belleza del paraiso terrenal" que pretenden que sea la U.C.A.. Evidentemente lo que les molesta es el contenido y finalidad de las actividades estudiantiles, esto no nos asombra, tenemos conocimiento de la forma en que se ha actuado en ocasiones anteriores -- con las organizaciones estudiantiles, por parte de las autoridades de la U.C.A. (conocemos lo que sucedió a "CONTRA" y a algunos de sus miembros) Pero la organización estudiantil hoy esta preparada, todos nos damos cuenta como mientras se trata de aplastar al FUR-30, las arbitrariedades en contra de los intereses estudiantiles continúan; los estudiantes de primer año de Economía, estuvieron hasta la semana pasada -- sufriendo la desorganización academica tipica de la U.C.A., su clase de "Historia de los hechos economicos" estaba programada en el mismo local de una clase de Química; los alumnos que por motivos de fuerza mayor no pudieron inscribir materias, durante el tiempo establecido, tuvieron que conformarse con que "la computadora no podía ya recibir sus tarjetas"; como si se justificará que una maquina decida el ciclo de una persona. Estos son sólo los ejemplos de la semana recién pasada; uno de nuestros objetivos es precisamente que el funcionamiento academico administrativo de la U.C.A. sea mejor, es por objetivos como este y otros más que nuestra lucha es justa.

Hacemos un llamado a todos los compañeros que hayan comprendido que organizarnos por nuestros intereses es un derecho y luchar por nuestros derechos un deber.

A REDOBLAR LA COMBATIVIDAD

POR UN ESTUDIANTADO
COMPROMETIDO Y CONCIENTE

SOCIEDAD DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS

DEL HOMBRE Y LA NATURALEZA